
Förderverein Friedrich-Schiller-Gymnasium Leipzig e.V. 
Elsbethstraße 2-4, 04155 Leipzig 

 
Protokoll zur Vorstandssitzung des Fördervereins am 12.01.2017 

 
 
1. Begrüßung aller Anwesenden 
anwesend: 
 
Anja Soisson 
Margarethe Wahl 
Kati Baudisch  
Jens-Uwe Jopp 
Thomas Leipnitz 
Matthias Meincke 
 
DANKE für euer Kommen! 
 
 
2. Finanzen 
Thomas Leipnitz informiert über den aktuellen Stand der Finanzen.  
Detaillierte Aufstellung siehe Anhang. 
 
Der finanzielle Zuschuss des Fördervereins zur Kostendeckung von GTA Angeboten 
muss künftig anders geregelt werden. 
Der vorläufige Plan für die Kostenplanung der GTA Kurse scheint unserer Meinung 
nach nicht die tatsächlichen Kosten zu decken. 
 
Die fehlende Summe /Unterfinanzierung entspricht ungefähr der Summe, die wir mit 
den Mitgliederbeiträgen einnehmen. Sollten wir weiter diese Unterfinanzierung 
durchführen, hätten wir keine weiteren Mittel flüssig für die eigentlichen Projekte 
übrig. Hier muss eine Änderung erfolgen. 
 
Einstimmiger Beschluss: 3252,17€ Mehraufwand zur Kostendeckung der GTA - 
Ausgaben aus 2016 werden durch den Förderverein getragen. 
 
Klären: Ist die Koordination des GTA eine förderfähige Maßnahme? 
 
 
 
3. Mögliche Projekte für 2017 
-umfassende komplettierende Sanierung des Flügels? 
 
-erneute Mitgliedergewinnung   
 
-Hausmeisterwohnung: Nachfrage bei Herrn Walther: Wie ist der Stand des „Deals“  
 mit der Stadt, Möbel für das Schülerbüro zu finanzieren? 
 Wenn hier keine Fortschritte zu erkennen sind, könnte der Förderverein auch 
unterstützen. 
 
-„Schillerpreis“ für Lehrer? 



-„Kulturtag“ evtl. soll etabliert werden: Jens -Uwe Jopp behält das auch bei der 
nächsten  Schülervollversammlung im Auge 
 
-online-Schülerzeitung: krude Facebookseite  („Ein Stoiker geht ins Bordell“???!!!) 
Bezug  zur Schule? Mit Schülern ins Gespräch kommen: Welches Ziel haben die 
Schüler?  Wer ist Helena Müller? Bitte auch hier: Jens-Uwe Jopp  nachhaken. 
 
-Preis für Konzept einer Schülerzeitung ausloben? 
 
-bestes Projekt 2017 ausloben? 
 
-Wir wünschen uns mehr gemeinsame positive Erlebnisse mit Schule und Eltern und  
 Schülern: was können wir tun???? 
  °Frühlingsfest z.B.  
 °identifikationsstiftende Bausteine, gemeinsame Erlebnisse, gemeinsame  
   Höhepunkte 
  °Schulfest mit Sommerkino? 
 
-Jahrbuch wieder initiieren und unterstützen 
 
 
 
4. Tag der Offenen Tür  04.02.2017 
10.00-13.00 Uhr 
Margarethe und Matthias  10.00-11.30 Uhr 
Anja und Thomas   11.30-13.00 Uhr 
 
-„Flügel- Kunstwerke“ bitte mitbringen (Margarethe bitte). 
-Liste bereithalten, für die Interessenten ihr persönliches „Kunstwerk“ bestellen    
 können. 
-Auspreisung der Kunstwerke nicht vergessen: „Ihre Spende für unseren Flügel“ 
-T - Shirts bringt Anja mit. 
-Flyer verteilen und nicht vergessen, Kulis auch 
 
 
 
5. Sonstiges 
Nach Tag der Offenen Tür endgültiges Plakat für die Flügelsanierung beauftragen  
 
Aufsteller beim Abiballs aufstellen: wo findet das statt? 
 
09.04.2017 führt Gymnasium Aufnahmeteste für künftige 5.- Klässler durch. 
 
 
 
6. neuer Termin:  
Vorschlag, vorläufig: 30.03.2017, 17.00 Uhr, Schule Bibliothek.  
Anja spricht das noch mit Herrn Walther ab. 
Müssen wir neu wählen? Anja? 
 
gez. Kati Baudisch 


